

Betreff:

Widerrechtlichen Müllablagerungen in Klarenthal entgegenwirken

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, der widerrechtlichen Müllablagerung insbesondere an den nachfolgend genannten Stellen durch regelmäßige Kontrollen und die Errichtung von Schildern, die auf die entsprechenden Bußgelder für widerrechtliche Müllentsorgungen hinweisen, sowie gegebenenfalls bauliche Veränderungen entgegenzuwirken:

- a) Theodor-Haubach-Straße an der Einmündung in die Goerdelerstraße
- b) Kloster Klarenthal am Waldbeginn
- c) Otto-Wels-Straße auf Höhe der Hausnummer 100.

Wiesbaden, 22.06.2015